

# TNI AL Gelar Talk Show Tentang Pembinaan Mental di Lantamal V

Suhendi - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](https://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Feb 22, 2023 - 08:39



*Asrena Danlantamal V Kolonel Laut (KH/W) Ir. Weningingtyas Alindri, M.A.P.*

SURABAYA - Dalam rangka menjaga kerukunan umat beragama, TNI Angkatan Laut melalui Dinas Pembinaan Mental TNI AL (Disbintalal) menggelar kegiatan Talk Show tentang Pembinaan Mental terpadu TNI AL Tahun 2023 di Gedung Serba Guna, Mako Lantamal V, Surabaya, Selasa (21/02/2023).



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Asrena Danlantamal V Kolonel Laut (KH/W) Ir. Weningingtyas Alindri, M.A.P., mewakili Danlantamal V Laksamana Pertama TNI Supardi, S.E., M.B.A., CHRMP., para Pejabat Utama Lantamal V dan para pejabat bidang personel Kotama TNI AL wilayah Surabaya serta perwakilan personel dari Kotama TNI AL wilayah Surabaya. Kegiatan ini juga tersambung secara Video Conference (Vicon) dengan Kotama dan Satuan TNI AL baik Lantamal maupun Lanal di seluruh Indonesia.

Kegiatan talk show pembinaan mental terpadu tahun 2023 tersebut mengangkat tema "Merawat Kerukunan Beragama Prajurit atau PNS TNI Angkatan Laut dan Keluarga di tengah Kemajemukan Bangsa" Dengan menghadirkan Narasumber Brigjen TNI Marinit Sandy Muchjidin Latief, S.IP., yang sehari-hari menjabat sebagai Kepala Dinas Pembinaan Mental TNI AL dan Dr. H. Nuruzzaman, M.Ag., yang menjabat Sebagai Staf Khusus Kementerian Agama RI serta bertindak sebagai Moderator Karyn Sem dari Presenter Televisi JTV Surabaya.

Saya berharap dengan adanya pembinaan mental terpadu TNI AL ini, Kita akan mendapatkan informasi terbaru tentang pembinaan ideologi sesuai visi TNI AL yakni terwujudnya TNI Angkatan Laut yang profesional, modern dan tangguh untuk mewujudkan Indonesia maju yang berdaulat, mandiri dan berkepribadian berlandaskan gotong royong. "Ungkap Asrena Danlantamal V saat menyampaikan sambutan Komandan Lantamal V.

Pembinaan mental terpadu TNI AL Tahun 2023 di Surabaya akan dilaksanakan selama 3 hari mulai tanggal 21 februari 2023 sampai 23 februari 2023, dengan kegiatan antara lain menyampaikan Kebijakan-kebijakan Pimpinan terkait pembinaan mental Prajurit dan PNS TNI AL, Pelatihan tentang Perawatan Jenazah, serta Konseling dan Anjangsana ke Lembaga Pemasyarakatan Militer (Lemasmil) Surabaya.

Kegiatan tersebut sesuai dengan Perintah Harian Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Muhammad Ali dengan memperkuat keimanan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai landasan pengabdian yang penuh dengan ketulusan serta rasa keikhlasan hati sebagai prajurit TNI Angkatan Laut dalam menjaga kedaulatan dan keamanan negara di laut.

Hadir dalam acara Pembukaan Bintel terpadu tersebut seluruh Asisten Danlantamal V dan Kasatker Lantamal V serta perwakilan Prajurit dan PNS Lantamal V. (\*)